

南条小学校だより

H301126

No. 44

南条っ子は 進んで学ぶ子 思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

日標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



## 2年生 校外学習(JR武生駅、アルプラザ武生)

11月15日(木)に、JR武生駅とアルプラザ武生へJRを使って校外学習に行きました。 IR武生駅では、たくさんの人が出入りすることやたくさんの電車が止まることなどを駅員さん から聞くことができました。いろいろな質問をして、熱心にメモをすることができました。

アルプラザ武生では、自分のほしいお菓子を150円以内に収まるよう、何度も計算して買い物を することができました。帰りの切符を買った後に、駅前の噴水広場で買ったお菓子を食べました。 電車や公共施設でのマナーを守りしつかり学習をすることができました。天気にも恵まれ、 充実した楽しい時間を過ごすことができました。







## 〇 全校 なかよし班遊び

11月19日(月)に、業間の時間を使って、校内でなかよし班遊びを行いました。なかよし班 の班長を中心に、それぞれ割り当てられた場所で、なわとびリレーやだるまさんが転んだ、だ るまさんの一日、ドッジボール、なんでもバスケット、こおりおにごっこなどを楽しみました。高 学年がリードして仲良く遊ぶことができました。



## 〇 6年牛 修学旅行(1日日)

11月21日(水)、22日(木)と関西方面へ修学旅行に行ってきました。

1日目は、丸益西村屋、永観堂、奈良公園(南大門、大仏殿、二・三月堂)、法隆寺(本殿、 夢殿)、天保山で学習しました。丸益西村屋では、各自が選んだもの(ハンカチ、トートバッグ、 ペンケース)で京友禅染体験を行いました。色使いや筆の使い方も上手で、素敵な作品に仕 上がりました。まず1つ、旅行のお土産ができました。永観堂は、「もみじの永観堂」といわれ、 京都屈指の名所です。たくさんの人が見学に訪れ、たくさんのもみじが庭園を彩っていました。 左肩越しに振り返っている「みかえり阿弥陀像」も見学しました。東大寺では、大仏の鼻の穴と 同じ大きさの柱の穴をくぐる、柱くぐりを全員が体験しました。奈良公園の鹿にせんべいをあげ た児童の中には、制服をなめられるなどされて、鹿に熱烈に歓迎されていました。法隆寺では、 五重塔などの説明をしていただいて、大講堂、金堂、大宝物殿、夢殿等を見学しました。夢殿 は秋の特別開帳の日で、普段見ることのできない中の様子を見学することができました。天保 山では大観覧車に乗車し、大阪の夜景を観賞しました。乗車途中にUSJの花火も見ることが でき、17分間の楽しいひとときを過ごすことができました。





永観堂 紅葉見学

東大寺 大仏殿 柱くぐりに挑戦



東大寺 八角とうろう前



東大寺 大仏殿前移動中



東大寺 二月堂にて



東大寺 三月堂前で鹿と遭遇



法降寺 五重塔前にて





天保山 大観覧車乗車中



大観覧車から見た夜景 USJの花火



バイキングタ食の様子

修学旅行は次号でも紹介します。